
J'ai une fille de 3 ans et en 31

ans je crois que c'est...

L'accouchement est une des

rares fois où j'ai pleuré

d'émotion, de douleur, de

bonheur en même temps. Et

c'est elle aujourd'hui qui me

donne la patate et c'est que du

bonheur chaque jour. Ce n’est

pas très original mais c'est ce

qui me vient en premier à

l’esprit.

Alice 31 ans Paris
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